

Trois jours, et déjà drogué à la caféine

Plusieurs ont besoin de leur dose de café le matin, sans quoi leur cerveau est encore endormi. Or, voici que chez des bébés prématurés, le café stimule une fonction aussi vitale que... la respiration.

La nouvelle annonçant que des chercheurs avaient expérimenté du café chez des nouveaux nés en a choqué plusieurs le mois dernier, mais en réalité, il y a des décennies que des médecins prescrivent du café à des prématurés : cela semble les protéger contre l'apnée, un état caractérisé par un arrêt de la respiration pendant plusieurs secondes.

Suite de l'article : <http://www.sciencepresse.qc.ca>

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le mercredi 14 juin 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/6422-trois-jours-deja-droque-a-cafeine.html>